

# nuestro tema

USAN VÍDEOS ERÓTICOS COMO CATÁLOGOS

# VENDEN COLEGIALAS

# POR CELULAR

ALONSO TENORIO  
Este vídeo fue  
entregado a La Teja  
por un estudiante.

◆ SHIRLEY SANDÍ  
ssandi@lateja.co.cr

El vídeo de moda en los celulares  
de los jóvenes es uno llamado:



quien sostiene relaciones íntimas con dos estudiantes.

Luego les hace sexo oral como toda una experta mientras se rie frente a la cámara. “Vuelva a ver mamita”, dice el muchachos que la graba, aún con voz de adolescente.

Las sorprendentes imágenes fueron dadas a La Teja por un joven de Pavas, luego de que pasaran por las manos de todos sus amigos.

Este video es parte de toda una red de explotación sexual entre las colegialas.

El mismo es una especie de catálogo que sirve para promocionar a estas colegiales entre clientes adultos, tanto nacionales como turistas extranjeros.

“Esa es una situación con la que debemos luchar todos los días,



aquí vienen decenas de carros deportivos a la salida de clases a esperar a las muchachas y llevarlas a apartamentos”, comentó el director de un liceo de una zona marginal que no quiso identificarse por temor a represalias, ya que se trata de mafias muy peligrosas.

“La fuerza pública ya tiene conocimiento de esto”, subrayó.

Rocío Solís, Directora de la Oficina de la Niñez del MEP, reiteró que esta situación se vive en muchos colegios, tanto del Área Metropolitana como cercanos a la playas (Jacó y Guanacas-

te).

Comentó que los grupos operan de la siguiente manera: El explotador consigue a un contacto dentro del colegio (generalmente es otro estudiante al que lo endulzan con celulares, Ipods o ropa nueva) y este se encarga de “enlistar” a las jovencitas más vulnerables y más “curvilíneas”.

El año pasado se detuvo a un tipo en San Carlos que le pagaba €6 mil a la muchachas por cada encuentro sexual.



## EL 1,2,3



ARCHIVO

Rocío Rodríguez, Alianza por tus Derechos.

### 1 ¿Tenían conocimiento de estas mafias en los colegios?

Esta gente ya lleva su tiempo operando en los colegios, son montones de mafias que se acercan en carros deportivos y polarizados y reclutan muchachos que a su vez escogen a las compañeras que puedan servir.

### 2 ¿Y ya denunciaron a alguien?

Las denuncias están puestas ante el Ministerio Público hace más de un año. Lo que ha detenido a las autorida-

des es que se debe agarrar a los tipos con las manos en la masa, porque las víctimas siempre se niegan a declarar ya que ellas y sus familiares están amenazados y a los testigos o denunciantes no les les ofrece la debida seguridad.

### 3 ¿Qué pueden hacer los padres?

Como padre si noto actitudes extrañas mi deber es denunciarlo. Se debe hablar con los hijos y estar atentos a detalles como celulares y ropa nueva que aparecen de la nada.